



**Durante la sesión** de ayer en la Cámara de Diputados se vivió entre los grupos afines a la 4T y la oposición de PAN, PRI y PRD una "guerra de pancartas" por el caso de Genaro García Luna, secretario de Seguridad del entonces presidente panista Felipe Calderón y quien fue hallado por EU culpable, entre otros delitos, de tener nexos con el crimen organizado. **Foto: Cuartoscuro. Pág. 4** 

# ACUSAN A CALDERÓN DE VÍNCULOS CON CRIMEN EN PLENO DE SAN LÁZARO

## **AMLO INVITA AL**

panista a la mañanera a "explicar" lo sucedido con su secretario de Seguridad Púnlica

#### **POR CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

na acalorada discusión se dio en el pleno de la Cámara de Diputados entre Morena y aliados, y sus opositores, ante acusaciones de vínculos de la delincuencia organizada no solo con Genaro García Luna, cómo ha quedado demostrado, sino también con su jefe, el expresidente Felipe Calderón.

Además, el presidente Andrés Manuel López Obrador invitó al panista a acudir a su conferencia de prensa en Palacio Nacional para que dé una explicación a los mexicanos de lo sucedido con su excolaborador.

Este martes, en el pleno de la Camara de Diputados, PRI, PAN y PRD
intentaron revirar el tema, al hacer
referencia al juicio del exsecretario,
en Nueva York, en el que se indicó
que se entregaron 7 millones de dólares a un exfuncionario de la administración de Andrés Manuel López
Obrador, Gabriel Regino, para que
emprendiera una campaña contra
Vicente Fox, lo cual ha generado una
denuncia del presidente a la defensa
del ya encontrado culpable de vínculos con el narcotráfico.

Fue el petista Gerardo Fernández Noroña quien inició el debate al enfatizar que era increíble que Calderón Hinojosa no supiera de los nexos de su secretario con narcotraficantes.

Y la respuesta no se hizo esperar por parte del PAN y el PRD, que recordaron que el nombre del mandatario nacional salió a relucir en el juicio.

El perredista Marcelino Castañeda enfatizó que el oficialismo solo hace un circo de este caso, pues quién detuvo en cuestión a García Luna fue Estados Unidos y no México, pues la política se basa en no ir por los integrantes de la delincuencia organizada.

En este sentido, diputados de oposición sacaron carteles que indicaban esa frase; abrazos no balazos,



La bancada morenista en la Cámara de Diputados relteró su petición para investigar a Vicente Fox y Felipe Calderón. Cuartoscuro

JULIETA RAMÍREZ PADILLA Diputada federal de Morena

En el caso de Felipe Calderón existen múltiples evidencias de que sus principales funcionarios públicos en materia de seguridad pública estaban relacionados en la comisión de delitos"

"La justicia aquí en México, por decisión del propio Ejecutivo, en contra de los delincuentes, es de abrazos y no balazos", expuso.

#### AMLO INVITA A CALDERÓN A MAÑANERA

Y el presidente Andrés Manuel López Obrador invitó a Felipe Calderón Hinojosa a la conferencia mañanera para que, sin preguntas de por medio, fije su postura sobre la corrupción que llevó al enjuiciamiento y encarcelamiento de su secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

Recordó que el expresidente se comprometió a brindar una aclaración sobre el tema en caso de que su exsecretario de Seguridad resultara culpable.

Ante ello, ofreció la tribuna de la conferencia mañanera a Calderón para que acuda a explicar su relación con García Luna.

"Nos comprometemos a que no

haya preguntas, nada más su testimonio", agregó el mandatario federal,

Cuestionó que en México se hubieran dado las relaciones entre autoridades y delincuentes, incluidas las de Estados Unidos.

"Sus agencias no ven nada, no actúan, nada más nos enteramos hace un mes que el que estaba de encargado de la DEA, un tiempo en México, solo lo destituyeron porque le encontraron vínculos con jefes de la delincuencia en México, pero ya no hay información", señaló el presidente de la República.

#### MORENISTAS PIDEN IR TRAS FOX, CALDERON Y MARGARITA

Además, Morena, en San Lázaro, pidió a través de un punto de acuerdo, que la Fiscalía General de la República (FGR) investigue a los expresidentes Vicente Fox, Felipe Calderón Hinojosa y a su esposa, Margarita Zavala, también diputada federal, así como otros posibles implicados.

La diputada Julieta Ramírez Padilla, de Morena, justificó en su punto de acuerdo el procesamiento de Felipe Calderón, porque "durante su administración se apoyó un grupo delictivo, y es por eso que el operativo Rápido y Furioso para capturar a delincuentes no funcionó".

"En el caso de Felipe Calderón existen múltiples evidencias de que sus principales funcionarios públicos en materia de seguridad pública estaban relacionados en la comisión de delitos, lo que explica el fracaso de la supuesta guerra en contra del crimen organizado o lo que es peor aún, es evidencia que tal guerra fue contra grupos contrarios al cartel de Sinaloa solo para fortalecer al 'Chapo Guzmán',' dijo. •

### SIN PREGUNTAS

EL PRESIDENTE de la República indicó que la conferencia mañanera a la que pidió que asista Felípe Calderón sería únicamente para que éste diera su testimonio sin que hubiera preguntas. El primer mandatario cuestionó que en México se hubieran dado relaciones entre autoridades y delincuentes